



EL VEHÍCULO EN EL QUE SE TRASLADABA EL PROFESOR.

Conmoción por muerte de querido director de la escuela Pedro Luján de El Salado

POLICIAL. Víctor Flores protagonizó en horas de la madrugada de ayer un accidente en el camino a Diego de Almagro.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

Los vecinos de El Salado están consternados por la muerte del director de la escuela "Pedro Luján", Víctor Flores Rojas, un destacado profesor que generó lazos importantes en la comunidad que hoy lo llora.

Flores hizo de su labor educativa, un ejemplo para muchos, posicionando a su escuela entre las mejores de Atacama. También, se recuerda porque tenía una faceta como poeta, explorando la historia local. Tanto autoridades como vecinos lo recuerdan por su cercanía, era oriundo de la región de Coquimbo, pero gran parte de su carrera la desarrolló en la región de Atacama, incluso fue concejal por la comuna de Chañaral.

El profesional de la educación sufrió un accidente de tránsito ocurrido la madrugada de ayer en la comuna de Diego de Almagro. Respecto del siniestro el fiscal jefe de Chañaral, Marco Arenas, indicó que tomó conocimiento de lo ocurrido en horas de la madrugada, dirigiéndose al sector

de la ruta C-13 a la altura del kilómetro 48 de ese vía, lugar en que por razones que deberán establecerse un vehículo volcó dejando como consecuencia el fallecimiento del hombre adulto de 64 años. "Debido a este accidente me constituí en el lugar del accidente para comenzar el trabajo investigativo junto a voluntarios de bomberos, además de ordenar la concurrencia de la Siat de Carabineros para trabajar que realicen los peritajes respectivos y poder establecer la dinámica del volcamiento y sus causas", dijo Arenas.

PESAR

La repentina muerte del profesor causó conmoción y tristeza en autoridades y la comunidad de El Salado y Diego de Almagro. El Servicio Local de Educación Pública mediante una publicación señaló que "fue un incansable defensor de la educación pública, un líder comprometido con sus estudiantes, docentes y familias. Su entrega, cercanía y amor por su comunidad dejaron una huella imborrable en cada rincón de El Salado. Su legado permanecerá vivo en cada estudiante,



EL DIRECTOR DEL COLEGIO.

en cada aula, en cada gesto de compromiso con la educación pública".

En tanto, la escuela Pedro Luján informó en su página de Facebook que "son momentos muy difíciles para cada uno de los integrantes de esta comunidad educativa. Nuestro querido director nos deja un gran legado".

El delegado presidencial de la provincia de Chañaral, Jorge Fernández, expresó su pesar por el fallecimiento del reconocido y apreciado profesor, conocedor de su calidad humana de quien fuera director de la escuela, el delegado envía sus condolencias a la familia, amigos y comunidad educativa ante tan irreparable pérdida".

Facebook

Juan Reyes Harris. Todo el pueblo de El Salado muy triste e impactado por el fallecimiento de una gran persona, de un gran educador como lo era Don Víctor, bendiciones para todo mi pueblo querido, fuerza y a seguir luchando.

Gabriel González. Mis más sentidas condolencias a su familia y la comunidad educativa, una tremenda pérdida para la Educación de Atacama, fue de esos líderes que inspiran!!

Rosita Guzmán. Mi amada comunidad la vida nos sorprende. Basta solo un minuto para que todo cambie. Hoy he llorado y rogando al padre celestial por consuelo a la familia.

Ana Cofré. Mis condolencias a sus hijas y familia. Una noticia muy triste, que enluta a una comunidad educativa, a un pueblo y una familia.

Reni Erwin. Un gran profesor.

Yass Loreto. Mis condolencias a la familia mucha fuerza. Recuerda Gran Profesor.